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tores del mismo apuntan que es

necesaria "una mejora en la la seiiali

zadon" como medida de emergen

da, ya que "podria mejorar la capaci
dad de este tramo de cercanias sin nece

sidad de una renovacidn de

infraestructura ".

Asi pues, esa sena la soludon en

el caso de la 'linia de Franca': la

mejora en la sefializadon "pemitiria
la circulacion en ambos sentidos por las

dos vias del tramo Sant Celom-Maca
net", 10 que "completaria la banaliza
cion de toda la red de cercanias de la

Region Metropolitana ".

Lo que no se sabe es como enca

jara esta medida (pensada, como

dedmos, como linea mixta de pa

sajeros y mercandas) cuando Gra

nollers ratifique su ya conodda vo

luntad de conseguir que la estacion

de Franda deje de acoger el trafico

mercantil ...

CASI MIL MILLONES

(DE EUROS)

Esa es, a grosso modo, 10 que cos

taran todas las inversiones previs
tas en el nuevo Pia de Mobilitat en

materia de ferrocarriles: casi mil
millones ... de euros (en concreto,
la estimadon inidal es de 934 mi

llones € a invertir entre 2008 y
2021). Lo que da buena muestra

de 10 costosas y lentas que son es

tas grandes inversiones.
Por eso, consdentes de que estos

trenes solo pasan una vez en la vi-

Xavier Solanas

Granollers-Canovelles es tambien ofra de las estaciones afectadas,
junto a Mollet Santa Rosa, Parets, Les Franqueses y Figaro.

da, y nunca mejor dicho, los prin
cipales ayuntamientos de la co

marca imp!icados en los trayectos
afectados ya han pedido su parte
de reforma, como venimos exp!i
cando hace meses. Granollers ya
tiene, par fin, !isto y aprobado su

plan de cubrimiento de la via de la
estacion de Francia. Y Mollet ya

presento hace mas de un afio su

propio estudio de viabilidad, aiin

pendiente de aprobadon,
La necesidad de ella es evidnete:

el propio texto del Pia de Mobilitat
reconoce que "la red de cercanias ha

sufrido en los ultimos aiios un fuerte

incremento de la demanda ", conse

cuenda directa del "incremento de la
movilidad radial debido al fenomeno
de la dispersion de la poblacion hacia

las zonas externas de la Region Metro

politana ". Concluyendo que "esta

circunstancia se ha traducido en una

sobresaturacion de las unidades de tren

y, por tanto, en una perdida considera

ble de la calidad del servicio ".

En cualquier caso, se aprueben 0

no los diversos proyectos que han

surgido y surgiran durante los pro
ximos afios Jigados a este nuevo

plan (ya que esto es una inversion
a medio-Iargo plaza), esta claro

ENVERGADURA

Este nuevo plan preve la

implementacitm de 90
medidas para mejorar la
movilidad en la region

metropolitana

MEDIO PLAZO
EI extenso documento

preve todas las inversiones
en este campo hasta 2012

APROBACION
La votacion para aprobar
definitivamente el docu
mento se preve que tenga

lugar en septiembre

que mejor momenta que este no

habra para proponerlos. No solo
por la imperiosa necesidad de re

formar la red de cercanias, que se

ha hecho patente de manera catas

trofica en los ultimos meses, sino

porque por fin parece que se pon
dran manos a la obra. Y hay que
aprovechar el momenta para que
reformen de una vez por todas,
aquellas infraestructuras Ierrovia
rias que hace hace mas de tres de
cadas que estan sin que se toque ni

un rail.
En teoria la propuesta de solu

don ya la tenemos aqui. Veremos
en la practica.

l,Cree, como dice la Ministra de Fomento,
que el caos ferroviario se solucionara en breve?

LA PREGUNTA

Si

99%

Encuesta realizada a 100 personas escogidas al
azar en las calles del centro de Granollers el pasa
do martes, 21 de agosto de 2007.

Encuesta digital: Hace una semana en nuestra encuesta de
calle preguntabamos iSe ha visto ajeaado estas ultimas semanas

por el mal fundonamiento en la red de Cercanias de RENFE?

Sobre den personas encuestadas, todas ellas usuarias de la esta

don de Granollers Centre, e182% afinnaba que sf, mientras que
e118% deda que no. EI miercoles al derre de esta edidon, esta

misma pregunta en la edidon digital recogia 137 votadones con

una ligera variadon en el porcentaje: el 75% afirman haberse

visto afectados, mientras que e125% restante no.

-
,

JULIA COMELLAS
40 alios
Granollers

"No creo. Una cose es pro
meterlo, y otra cose es hecer-
10 y el di« en que han dicho.
Esta misma semana estuve en

Barcelona y me encontre con

los mismos problemas".

DAVID GARciA
37 alios
Cardedeu

"No. Y cede vez va a peor.
Yo soy usuerio y cede dos

por tres hay problemas y
retresos de todo tipo. AI
menos en le linea de Les

Franqueses y Cardedeu ".

MALENA PARRALO

16 alios
Granollers

"No 10 cojo muya menudo,
pero dudo que se arregle
repido. No soy. demesiedo

optimista ".
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